
Pièces 7 Pièces

Superficie 152 m²

Référence 84904565

Prix 2 450 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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ÉLégant  duplex  alliant  charme  de  l'ancien  et  touche  contemporaine  dans  la

rénovation.  Ce  bien  exceptionnel  d'environ  151  m²  est  situé  au  dernier  étage  de

l'un des plus beaux immeubles art Déco de juan-les-pins, à proximité des plages,

commerces et restaurants. Au 6ème étage, vous trouverez une entré, des toilettes

invités,  une grande pièce de vie comprenant une cuisine boffi  entièrement équipé

(cave à vin, congélateur avec machine à glaçons, traitement des Déchets, etc.), une

salle  à  manger  et  un  séjour,  ainsi  qu'un  espace  bureau.  Ces  pièces  sont

lumineuses, bien agencées et conviviales. Au ...

Elegant  duplex  combining  the  charm  of  the  old  with  a  contemporary  touch  in  its

renovation. This exceptional property of approximately 151 m² is located on the top

floor  of  one  of  the  most  beautiful  art  deco  buildings  in  juan-les-pins,  close  to  the

beaches, shops, and restaurants. On the 6th floor, you will find an entrance, guest

toilets, a large living area including a fully equipped boffi kitchen (wine cellar, freezer

with ice maker, waste treatment machine, etc.), a dining room and a living room, as

well  as  an  office  space.  These  rooms  are  bright  and  very  well  arranged  and

convivial. On ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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